
Betreff: Antrag zur Neubeschaffung eines Rasentraktors 

Sehr geehrte Mitgliederversammlung des SC Haagen 1932 e.V., 

hiermit möchte ich im Namen des Jugendvorstands einen Antrag zur Neubeschaffung eines 

Rasentraktors stellen. Die aktuelle Situation auf unseren Sportplätzen erfordert dringend eine 

Modernisierung unserer Ausrüstung, um die Pflege und Instandhaltung effizienter zu gestalten. 

Begründung: 

1. Effiziente Platzpflege: Ein Rasentraktor ermöglicht eine zeitsparende und effektive Pflege 

unserer Sportplätze. Er ermöglicht das Mähen, Vertikutieren und aerifizieren der 

Rasenflächen, was zu einer verbesserten Spielfeldqualität führt. Dies ist von großer 

Bedeutung für die Sicherheit und Leistungsfähigkeit unserer Spielerinnen und Spieler. 

2. Kostenersparnis: Durch die Anschaffung eines Rasentraktors können wir langfristig Kosten 

einsparen. Die Auslagerung der Rasenpflege an externe Dienstleister ist oft mit hohen 

Ausgaben verbunden. Durch die Eigenpflege mit einem Rasentraktor können wir diese Kosten 

reduzieren und die finanziellen Ressourcen des Vereins effizienter nutzen. 

3. Flexibilität: Mit einem eigenen Rasentraktor haben wir die Möglichkeit, die Pflege unserer 

Sportplätze flexibel an unsere Bedürfnisse anzupassen. Wir können unabhängig von externen 

Dienstleistern agieren und unseren Sportbetrieb optimal organisieren. 

Finanzierung: Um die Neubeschaffung des Rasentraktors zu finanzieren, schlagen wir vor, eine 

Sondermittelbereitstellung aus unserem Vereinsbudget zu beantragen. Darüber hinaus könnten wir 

zusätzliche Mittel durch Sponsoring, Spendenaktionen oder Fördermittelakquise generieren. Wir sind 

zuversichtlich, dass wir gemeinsam die benötigten finanziellen Mittel auftreiben können, um diese 

wichtige Investition zu realisieren. Kostenpunkt. Ca. 6000 - 9000,00 EUR Anschaffungskosten ohne 

Zuschüsse. 

Fazit: Die Neubeschaffung eines Rasentraktors ist von großer Bedeutung für die langfristige 

Entwicklung des SC Haagen 1932 e.V. Eine effiziente Platzpflege ermöglicht optimale Bedingungen für 

unseren Spielbetrieb und stärkt das Vereinsimage. Mit einer angemessenen Finanzierung und dem 

Engagement unserer Mitglieder können wir diese Investition erfolgreich umsetzen. 

Wir bitten daher die Mitgliederversammlung, über unseren Antrag zur Neubeschaffung eines 

Rasentraktors zu diskutieren und abzustimmen. Die Entscheidung darüber liegt letztendlich bei Euch 

als Mitglieder, und wir sind dankbar für Eure Unterstützung bei der Weiterentwicklung unseres 

Vereins. 

Der geschäftsführende Vorstand ist für die Umsetzung verantwortlich und darf dafür 

selbstverständlich ein Projektteam gründen. Sehr gerne können sich Mitglieder der 

Mitgliederversammlung zur Unterstützung melden. 

Mit sportlichen Grüßen, 

Der Jugendvorstand 

 

Michael Schultz, Bernhard Piller       Mina Balling, 

Lukas Weigert, Patrick Gueth, Karin Berg, Perry Mueller-Bauer, Thorsten Attinger, Pascal Arglebe 


